La Roche sur Yon - Paris	Uc					5	- 13
Clamart - Orsay	,					20	- 25
Lille Mr - Blois						30	- 15
Suresnes - Marcq						35	- 3
Thouars - Arras						0	- 10
Vierzon - St Pierre des Co	orps					29	- 11
CLUBS	Pt.	J.	G.	N.	Ρ.	p.	C.
1 Lille Mr	36	43	11	1	1	271	135
2 Suresnes	32	12	10	0	2	280	128
3 Arras	30	12	g	0	3	288	114
4 Marcq	28	13	7	1	5	154	187
5 Blois	27	13	7	0	6	208	212
6 Vierzon	22	12	5	0	7	163	170
7 Paris Uc	21	11	5	0	6	173	155
8 Clamart	21	12	4	1	7	169	217
9 Orsay	21	13	4	0	9	148	202
10 Thouars	20	13	3	1	9	129	285
11 St Pierre des Corps	19	11	4	0	7	95	150
12 La Boche sur Yon	19	13	3	0	10	123	246

COUP

Les Lillois, qui ont consolidé leur première place au classement face à une solide formation de Blois, restent sur une impressionnante série de victoires. Pour rappel, les hommes de Yann Defives n'ont plus perdu depuis le 4 novembre dernier, c'était à Paris face au PUC (21-13). La série est bien sûr en

Le week-end prochain sera celui des mises à jour du calendrier. Quelques matchs en retard sont à jouer et notamment la rencontre qu'Arras doit livrer au PUC. De son côté, Suresnes reçoit Saint-Pierre des Corps, tandis que Vierzon accueille Clamart pour un match important dans l'optique de la qualification, les deux formations étant au coude à coude pour la sixième place. Cette mise à jour devrait permettre d'y voir un peu plus clair dans le championnat. Suite à quoi il restera encore un match à rattraper entre Saint-Pierre des Corps et le PUC qui, avec six points à prendre, n'est pas si loin dans la course aux places d'honneur. Reste à savoir également quelles traces laisseront ces rencontres dans des organismes mis à rude contribution ces dernières semaines. Le prochain dimanche de coupure interviendra le 24 février.

Rien ne va plus à Marcq qui vient d'enchaîner deux défaites de rang face à Lille à la maison (0-19) puis à Suresnes (35-3). Apparemment, les équipes de haut de tableau ne réussissent pas aux Marcquois qui souffrent peut-être d'un petit complexe d'infériorité face aux grosses écuries de la poule.

Rendez-vous

Dimanche 3 février, 15 h (mise à jour)

Paris UC - Arras Suresnes - St-Pierre des Corps Vierzon - Clamart

Dimanche 10 février, 15 h

Paris UC - Clamart Orsay - Lille MRC Blois - Suresnes Marcq - Thouars Arras - Vierzon St-Pierre des Corps - La Roche/Yon

Zazilu.\

- Bleu

Sélectionné pour la première fois chez les Bleus en vue du Tournoi des six nations, le Dacquois Julien Brugnaut a fait ses débuts au sein de l'Iris club lillois. Le pilier, qui vient d'être sélectionné par Marc Lièvremont pour le premier match du Tournoi, dimanche en Ecosse, est né à Lille en 1981 où son père militaire était alors affecté. Après des débuts au foot, il s'orienta vers le rugby en 1990, à son entrée au collège Saint-Exupéry à Hellemmes. L'Iris club lillois ayant mis en place dans ce collège le dossier « Une école, un collège, un club », Julien prit naturellement licence à l'Iris où il évolua jusqu'en 1995. Une nouvelle affectation de son paternel l'éloigna des Flandres. Arrivé en Gironde, il signa d'abord à Libourne avant d'émigrer à Lormont, puis à Bègles en Pro D2 avant deux saisons à Montpellier, en Espoirs puis avec les pros. Il y a huit mois encore, Julien Brugnaut, 26 ans, poussait en Pro D2 à Dax pour une remontée dans l'élite 1 en mai, avec comme entraîneur un

Trouvés

certain... Marc Lièvremont.

Les Lillois avaient égaré un sac Le sac et son contenu ont donc

Infirmerie

lillois, Yann Defives, avait choisi de mettre au repos son botteur Carlos Fierro, légèrement touché à la cuisse la semaine dernière à Marcq. La sagesse a été requise pour préserver le joueur. Autre absent, David Bolgashvili, le Géorgien, semblait pour sa part un peu plus atteint. L'homme, affublé de béquilles à l'heure de féliciter ses partenaires, est touché au pied et profitera de la semaine de repos pour se retaper correctement.

d'entraînement contenant quelques ballons la semaine dernière lors du derby à Marcq-en-Barœul, Les spéculations sont allées bon train sur le devenir possible de ces précieux ovales qui ont finalement été retrouvés dans la semaine par les Marcquois. été rendus à ses propriétaires, en bonne intelligence. On a un instant frôlé l'incident diplomatique...

Hier face à Blois, l'entraîneur

Lille déroule et peut savourer un repos mérité

PRÉS leur deux dernières sorties au sommet de la hiérarchie de la poule, les Lillois avaient comme objectif de bonifier directement les victoires enregistrées. La rencontre face à Blois, certes promu mais qui figure pour le moment parmi les qualifiés, avait donc tout du piège.

Pour les Lillois, qui viennent de remporter deux derbys, il s'agissait donc de maintenir le groupe sous pression et d'éviter les coupables relâchements, d'autant qu'à l'horizon

Sans forcer son

talent, le groupe fit le

métier, sentant que

le jour n'était pas aux

grandes envolées.

se profile un week-end de re-

Les leaders du championnat

sont donc restés sérieux sur

leurs fondamentaux pour évi-

ter d'exposer leur flanc à une

formation blésoise plutôt joueuse, mais dont les argu-

ments devant s'avérèrent rapi-

Les Lillois ne furent d'ailleurs

jamais vraiment inquiétés et

s'appuyèrent sur leur solide

conquête et un pack soudé et

dynamique pour enfoncer les

lignes adverses. Rapidement, les hommes de Yann Defives mirent la main sur la rencontre et imposèrent leur rythme et leur style. Apparemment sans trop forcer son talent, le groupe fit corps, sentant que le jour n'était pas aux grandes inspirations ou aux belles envolées, pour faire le métier. La force tranquille, la puissance sereine, l'inertie du tanker gagna mètre après mètre, grappilla point après point et usa un adversaire qui n'eut que quelques erreurs à faire boni-

Évidemment, alors que la do-

mination apparut suffisamment assise, les Lillois, dont l'organisation sembla pâtir des multiples changements, levèrent un peu le pied.

Blois reprit un peu la main et se procura quelques opportunités sans pour autant porter vraiment le danger dans la zone lilloise. Ni dans les es-prits d'un collectif de plus en plus décontracté au fil des minutes. Avec quatre essais, dont trois en force, l'essentiel avait été fait depuis longtemps et les Métropolitains pouvaient se permettre d'avancer tranquillement vers

la fin de la rencontre et cette mini trêve largement méritée à la vue des efforts consentis ces derniers temps, et des résultats obtenus.

Il reste encore du chemin pour obtenir l'accession, mais les Lillois ont désormais toutes les cartes en main, à condition de réaliser un parcours sans faute sur les matchs retour car Suresnes maintient le rythme et Arras ronge son frein.

Mais n'est-ce pas là l'objectif avoué de Yann Defives et ses hommes?

> Guillaume DEPRECQ Photo Patrick DELECROIX

Charly Fourneau a créé quelques brèches dans les lignes de Blois.

Entraîneur:

Yann Defives

dement insuffisants.

Entraîneur :

Remond - B. Kornyeli, André, Jean Alphonse, Le Biavant - (o) Caloni - (m) Couvreur - Fourneau, Leblon, Justumus - Godefroy (cap), Nana - Diaz, Tsambou, Hours.

Entrés en jeu : Pretkowski, Pintiaux, Perret, Dubois, Provo, Oupoh, E. Kornyeli.

Marqueurs:

– 4 E, Fourneau (6°), collectif (34°), B. Kornyeli (54°), Oupoh (61°). - 2 T, Remond (6°, 54°).

-2 P, Remond (18°, 36°).

Spectateurs: environ 400

Adriaanse, Cardon - (o) Cortes - (m) Chateur - Zegdene, Tourne, Gauvin (cap) - Gris, Poulain - Riguier, Bourdier, Marchais. Entrés en jeu : Debard, Des-

Mehdi - Faure, Dumas,

champs, Rabineau, Larchel.

Marqueurs:

- **5** P, Cortes (12°, 28°, 42°, 67°, 71°).

Arbitre: M. Christophe Secat (Lyo).

Defives: « Peu de rythme »

Yann DEFIVES (entraîneur du Lille Métropole R-LUC) : « Nous avons assisté à un match qui n'a jamais vraiment démarré. Il a été beaucoup haché par les coups de sifflet et il n'y a pas eu beaucoup de rythme. Ceci dit, c'est certainement dû à une petite baisse de régime après les deux derbys gagnés. Mais malgré tout, nous avons assuré l'essentiel, en marquant quelques essais. On enchaîne les victoires, même si aujourd'hui, je n'ai pas tout à fait vu ce que j'avais demandé sur le plan du jeu. On a certainement relâché notre effort dans le dernier quart d'heure, quand le score a été acquis. »

Zaal LE JAVA (entraîneur de Blois) : « C'est toujours agréable de jouer contre Lille. C'est une équipe joueuse qui mérite de monter. Aujourd'hui, nous n'étions pas vraiment venus avec beaucoup d'espoirs. Je voulais faire tourner mon effectif, d'autant que quelques joueurs étaient absents, et donner du temps de jeu à certains après notre belle série de quatre victoires. Les joueurs étaient quand même fatigués et la petite pause va faire du bien. Aujourd'hui, nous sommes quand même bien partis pour assurer le maintien, il nous manque deux victoires, voire une place qualificative, ce qui serait très bien pour un lois de Yann Defives avant d'accéder à la Fédérale 1. Tout du moins s'ils parviennent à préserver leur invincibilité durant toute cette période. Les calculs, piqués d'un certain humour « nostradamien », allaient bon train dans le vestiaire lillois après la victoire face à Blois. Top chrono!

C'est en nombre de minutes

le temps qu'il reste aux Lil-